9 Piéces
222 m?
Réf. 4042
445 000 €

;. Montignac de Lauzun
7 Maison a vendre (47800)
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Splendide propriété en pierre, avec six chambres et plusieurs espaces
de réception, nichée au coeur de magnifiques jardins avec vue
panoramique. Rénovée avec soin par les propriétaires actuels, elle est
idéale pour accueillir une grande famille ou peut étre aménagée en deux
logements indépendants selon les besoins. Elle comprend six
chambres, un vaste salon, une cuisine principale spacieuse ainsi
qu'une cuisine ouverte, une salle a manger et un deuxieme salon. Le
jardin paysageé et le terrain environnant s'étendent sur 1,6 hectare. Une

grande piscine et une terrasse viennent compléter le ...

QOutstanding stone property, with six bedrooms and a number of reception rooms,
set amongst beautiful gardens with views. It has been well renovated by the existing
owners to provide for either a large family home across the entire property or two

separate dwellings if required. It features 6 bedrooms, a large salon, a large kitchen - |
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and then a large open plan kitchen, dining, living area. The garden and surrounding :% e |
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land comprise 1,6 hectares and the large swimming pool and terrace area

complete this charming property.
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